

## これからこうします

準備登校が終わり、六月より分散登校が始まります。準備登校は休校中の登校日扱いですので、出欠はカウントされません。六月一日からは授業日となります。したがって、出欠をカウントします。分散という形はとりますが、いよいよ本格始動だということ です。

そうなる と、この校長メッセージは、来週から学校のエコモニターに掲載することにします。学校に来られない生徒のみなさんにメッセージを送るということで始まったHPへの掲載です。その必要がなくなるわけですから。

以前までは、このように考えていました。しかし先日、学校とは直接関係のない地域の方(中学生のいない家庭の方)や、卒業生(旧三校の卒業生も含む)などが、毎日更新する私のメッセージに目を通して、北中のことに興味をもってくださっていることがわかりました。

そこで、方向転換することとしました。校長メッセージは継続し、学校のエコモニターに掲載します。それを目にするのは生徒と職員だけです。固有名詞を入れて具体的に書くことにします。その上で、HPにもアップします。しかし、HPは不特定多数の方が閲覧できますので、固有名詞はもちろん、個人が特定されるような情報は削除します。

内容によっては、HPに載せるべきではないこともあるかもしれません。そのときには、更新しないこととします。エコモニターには毎日メッセージを載せるつもりですが、HPには内容に応じてアップします。

土日を始めとする休日の分は、休校も明けますので今回限りとします。生徒が読んでくれればうれしいと思っていただけに、地域の方や卒業生がもアクセスしてくださることを知って、大きな励みとなりました。これからも北中生にかかわる情報を発信していきます。よろしくお願ひいたします。

(五月三十一日分)